

Científico Stephen Hawking plantea necesidad de un "Gobierno mundial";



La humanidad necesitará "alguna forma de gobierno mundial" capaz de alinear las metas de la especie humana con las de una "superinteligencia artificial", pronosticó el físico británico Stephen Hawking.

Según una nota publicada por 'The Times', el físico explicó que su preocupación deriva de la creciente "tecnologización del mundo", pero sobre todo del desarrollo y posible descontrol de las Inteligencias Artificiales (IA).

"Una superdesarrollada Inteligencia Artificial será extremadamente eficiente a la hora de cumplir con sus metas, y si esas metas no están alineadas con las nuestras, será un problema (...) Desde el comienzo de la civilización, la agresión ha sido útil en tanto otorga ventajas de supervivencia definidas".

Por esta razón, Hawking cree que debería crearse "alguna forma de gobierno mundial" que trabaje para crear controles, aunque advierte que ese poder "podría convertirse en una tiranía".

Al detallar su idea de "agresión", el físico apunta que esta está incrustada en nuestros genes por la evolución darwiniana. "Ahora, sin embargo, los avances tecnológicos van a tal ritmo que una agresión podría destruirnos a toda la humanidad con una guerra nuclear o biológica. Necesitamos controlar este instinto heredado por nuestra lógica y raciocinio".

Para ejemplificar su teoría, Stephen Hawking, lo compara con una persona que no odia a las hormigas que esté a cargo de un proyecto hidroeléctrico. Pero si para llevar a cabo su trabajo, el trabajador debe inundar un territorio donde exista un hormiguero: "¡lástima por las hormigas!". Pese a todo, el científico se dice optimista ante ese reto que plantea a nuestra civilización: "creo que la raza humana se levantará para enfrentarse a estos retos".

Escrito por RT

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/123912-cientifico-stephen-hawking-plantea-necesidad-de-un-quotgobierno-mundialquot>



Radio Habana Cuba